



MARISOL RAMIREZ / ARGAZKI PRESS

«Gurako genuke gure alea jartzea gehiengo eraikitzeke»

Carlos Totorika • PSE-EEko Bizkaiko ahaldungai nagusia

PSE-EEko Bizkaiko zerrendaburuak ez du ezkututzen gustatuko litzaiekeela «gehiengo eraikitzeke lanean» partaide izatea, ezinbestekotzat jotzen dituzten ardatzen inguruan adostasuna lortuz gero.

Gotzon Hermosilla Bilbo

«Nekagarria» suertatzen ari zaio hauteskunde kanpaina Carlos Totorikari (Ermua, Bizkaia, 1956). PSE-EEko hautagaia da Bizkaiko ahaldu nagusi izateko, baina, horretaz gain, Ermuko alkate izateko ere aurkeztu da berriro –ardura horretan ari da 1991tik–. Dioenez, «beste zeregin eta zale-tasun batzuei» denbora kenduta lortzen du bi hautagaitzak uzartzea. PSE-EEK Bilbon duen egoitzan erantzun die BERRIAren galderari, lantaldearekin duen bilera-ri ekin aurretik.

Zer balorazio egiten duzu amaiztear dagoen agintaldiaz?

Frustragarria izan dela esango nuke. Ez dute asmatu egin dituzten inbertsio handiekin: Hegoaldeko Saihesbidea, BEC eta abar. Instituzioen arteko kolaborazioan ere ez da asmatu: Patxi Lopez Jaurlaritzan egon zenean, Jose Luis Bilbao, lagundu beharrean, zangarte egiten aritu zen. Zergen arloan, gutxi egin da iruzurraren kontra. Eta enplegu politiketan ere baliabideak handitu behar dira. Askoz hobeto egin daiteke.

Aspaldi honetan, PSE-EEren hauteskunde emaitzak txarrak izaten ari dira. Aukera ikusten duzu maiatzaren 24an bolada horri buelta ematen hasteko?

Nik uste dut aro aldaketa gertatzen ari dela. Euskadi, Espainia eta Europako alderdi sozialistok ez dugu jakin enplegua sortzen, ezta austeritatearen kontrako politikak egoki azaltzen ere. Liberalismoaren susperraldiak oinarritzeko hainbat arau apurtu ditu; adibidez, finantza arloak ezin duela gura duen gurtzia egin. Ongizatearen estatua eraitsi egin da, eta, hor, Europako sozialdemokraziak huts egin du. Baina hori aldatzen ari da.

Aipatzen duzun aro aldaketa horretan, mehatutzat jotzen duzue alderdi berrien gorakada?

Kudeaketa txarra egiten badugu, jakina. Alderdi berriek badute lekua; hori errealitate bat da, eta, neurri handi batean, alderdi handiak sortu dugun frustrazioaren ondorio dira. Baina oraindik ere uste dut sozialdemokraziak gizar-tearen gakorik garrantzitsuei erantzuten diela, elkartasuna eta askatasuna uzartzen dituelako. Epe ertainean, alderdi berrien gorakadak ez nau arduratzen, baina epe motzean bai, eta asko.

Haserretu egiten zaitu inork kasta-tzat jotzea.

Ibilbidea. Ermuko alkatezara iritsi zen 1991n, eta, geroztik, ardura horretan iraun du. Lehen, banku batean aritzen zen beharrean. «Ez dut esango gaizki kobratzen dudarik, ez delako egia, baina, bankuan jarraitu izan banu, nire ibilbide profesionalean gora egiteko aukera izango nuen, eta, hautetsia izanik, ez da horrela gertatu», adierazi du.

Bai, horrek asko sumintzen nau. Euskadin politikan egon garenek konbentzimenduz egon gara; osterantzean, aspalditik hanka egingo genuen, terrorismoaren eraginez gorriak ikusi ditugulako. Hori kasta-tzat jotzeari ez diot batere graziarik ikusten, eta garai hartan egon ez zirenek ez dute inolako zilegitasunik guri kasta deitzeke.

Kanpaina hasi aurretik, batek baino gehiagok ohartarazi zuen kanpaina EAJ eta EH Bilduren arteko norgehiagoka bihurtzeko arriskuaz. Hala izaten ari da?

EAJri eta EH Bilduri hori interesatzen zaie, baina ez dut uste erabat lortzen ari direnik. Uste dut hauteskunde egunean PSE-EEK botoen zati bat berreskuratuko duela, eta Ahal Dugu eta Ciudadanos ere hor egongo direla. Euskadi ez da hain desberdina, batzuek gogoko ez duten arren.

Ermuko alkate gisa duzun eskarmentuan oinarrituta, esango zenuke aldundiak ez dituela berdin tratatzen EAJk kudeatzen ez dituen udalerririk?

Jakina. Uste dut EAJk askotan lehenesten duela inbertsio handiak alkate jeltzalea duten herrietan egitea. Eta behin baino gehiagotan erakutsi du hori. Jakina, baliabide batzuk irizpide objektiboen arabera banatzen dira, biztanle kopuruaren arabera adibidez, eta ezin dute horrelakorik egin, baina, aukera dutenean, maiz egiten du diskriminazio hori.

Aurreko astean, Pedro Sanchez PSOEko idazkari nagusia Euskal Herrian egon zen, eta EAJko Andoni Ortuzarrek «paraxutitzez» egin zuen berba. Zer deritzozu?

Lotsatu egiten nau horrek. Eta ildo beretik egindako antzeko adierazpenek ere bai: esaterako, Patxi Lopez Madrigal de las Altas Torresen [Espainiako udalerririk] kanpaina egiten ari dela eta antzekoak. Uste dut iraingarria dela, horrela hitz egiten denean mespretxu dosi bat igar daitekeelako. Euskadi eta Espainia elkarrekin bizi izan dira mende askoan, nire ustez alde biezat onurgarria izan den harreman batean, eta gainerako espainiarrez horrelako mespretxuz aritzea ez da ona

bizikidetzarako, ezta garapen ekonomikorako ere.

Ortuzarren beste adierazpen bat: EAJren gizarte politikak progresistak dira, eta horretan inork ez die aurrea hartzen. Ados zaude?

Ez, progresistek herritarrek lehenesten dituztelako, jatorriaren arabera banaketak egin ordez.

Zerga politiketan zer proposatzen duzue?

Zerga ikuskatzaileen kopurua bikoiztu behar dela uste dugu. Itzuri egiteko abilitatearen arabera batzuei besteei baino gutxiago kobratzen zaienean, politikak zilegitasuna galtzen du. Iruzur handia dago, Europan dagoena halako bi. Oso europarrak garela pentsatzen dugu, eta arlo horretan Afrikaren parean gaude. Foru ogasunen arteko koordinazioa handitu egin behar da.

«Epe ertainean, alderdi berrien gorakadak ez nau arduratzen, baina epe motzean bai, eta asko»

«Helburua zerbitzu publiko eraginkorrek eskaintzea bada, oztopo da administrazio txikiak egitea»

Uste al duzu Usansolok Bizkaiko 113. udalerrria izan behar duela?

Ez. Gure helburua herritarrei zerbitzu publiko eraginkorrek eskaintzea baldin bada, oztopo da tokiko administrazio hain txikiak egitea. Herri eta hiriek zerbitzu publiko duinak eskaintzeko moduko neurria eduki beharko lukete, eta Usansoloren moduko gune txikiak ezin dute hori egin. Udalerrien arteko kolaboraziora jo beharko genuke, elkarren arteko aldeak areagotu beharrean.

Esan duzue PPrekin eta EH Bildurekin ez duzuela itunik egingo. Bizkaiko egoera politikoa zein den ikusita, horrek asko murrizten dizue itunak egiteko aukera.

Guk enplegua sustatu nahi dugu, ekonomia garatu, gardentasuna areagotu, zerga iruzurrari jazarri. Ikusi behar dugu ea gauza garen hiruzpalau ardatz horien inguruan ados jartzeko. Egoera honetan, gizarteak soluziobideak behar ditu, erabakiak hartuko dituen gobernu egonkorra, eta gehiengoak eraikiz lortzen da hori. Beraz, gustatuko litzaiguke gehiengo eraikitzeke lan horretan gure aletxoak jartzea, baina ikusiko dugu nola.

Siete candidaturas concurren a las elecciones municipales en Ermua

■ A. LASUEN

ERMUA. Un total de siete candidaturas concurren en Ermua a las elecciones locales que se celebrarán este domingo. En esta ocasión destaca la entrada de dos nuevas candidaturas en las listas electorales locales, frente a las de los comicios de hace cuatro años.

Los partidos que han presentado listas en nuestra localidad, de acuerdo a su actual representación son: Partido Socialista de Euskadi-Euskadiko Ezkerra (PSE-EE-PSOE), Partido Popular (PP), EH Bildu, Partido Nacionalista Vasco (EAJ-PNV), Irabazi Ganar (que aglutina a Ezker Aitzia-IU, Equo y Alternativa Republicana), Se puede Ermua Ahal da, y Ciudadanos-Partido de la Ciudadanía C's.

El candidato a alcalde del PSE es Carlos Totorika. Al actual primer edil le acompañan en esta ocasión y en este orden, J. Carlos Abascal, Lorena López, Beatriz Gamíz, José Luis Araujo, Miguel Ledesma, J. Ramón Gombau, Beatriz Blanco, R. María Cid y A. María Novoa.

La candidatura del PP la encabeza el actual concejal Fernando Lecumberri. A este le siguen Jesús Martín, Francisco Javier Pérez, Mónica Marín, Rosario Rodelgo, Emilio Delgado, M^a Ángeles Lombrana, Jesús Sánchez, Francisco Sánchez y Tamara Benito.

La candidatura de EH Bildu ocupa el primer puesto Paul Yarza, se-

guido de Mireia Arguinzoniz, Jon M. Cano, Hiart Redondo, Oscar Frontaura, Ainhoa Luz, Iker Saenz, Haizea Zarrabe, Asier Ibaibarriaga y Ainhoa Delgado, entre otros.

La opción del PNV la encabeza Jon Salvador Gisasola. Le siguen en este orden, Harritokieta Araiztegi, Silvia Serrano, Ricardo Lasuen, María Urionaguena, Patxi Gisasola, J. L. Telleria, Maider Totorika, J. A. Gisasola y M^a Angeles Gorritxategi, entre otros.

Por su parte, la lista del grupo Irabazi Ganar la encabeza Julen Domínguez, seguido de David Saceda, y de Eva Fernández, Ohiane Ruiz, J. Luis Gimeno, Anastasia Castañeda, Antonio Álvarez, Manuela Corrales, Roberto Antolín y M^a Sol Rubiales.

La agrupación de electores 'Se puede Ermua Ahal da' la encabeza el candidato Javier Lobato y, tras él están Oiane Suárez, Ainaara Alvarado, Alberto García-Abad, Ismael Puga, Paul Herrero, J. Carlos Caño, L. Angel Rodríguez, Itxaso Carriba y M^a Mercedes López.

Por último, se estrena también en la localidad Ciudadanos-Partido de la Ciudadanía C's, que propone a la candidata a alcaldesa Rosana Macieira. A ella le siguen en este orden Francisco Javier Novoa, M. Sandra Dinis, Sebastián García, J.A. Santiago, J. Antonio González, Yolanda Marcilla, Luis M. Cortés, M^a Puy Palacios y Gari-koitz Pérez.



Las barracas serán de nuevo uno de los atractivos de las fiestas gallegas. ■ A. LASUEN

El pulpo, el folclore y las barracas vuelven este fin de semana a Ermua

Las Xornadas das Letras Galegas, dedicadas a Xosé Fernando Filguiera, vuelven a la villa con sus tradicionales actividades de viernes a domingo

■ AINHOA LASUEN

ERMUA. El Centro Gallego de Ermua celebra este fin de semana su trigésimo primera edición de las Xornadas das Letras Galegas en la villa. El pulpo y otros productos gallegos volverán a la calle San Isidro, junto con las primeras barracas del año que se instalarán en Okinzuri con motivo de la celebración de esta fiesta en el municipio.

La programación comenzará precisamente hoy con la apertura del puesto de pulpo, para su venta y degustación, en la calle San Isidro, a partir de las 18.30 horas. El grupo Os galaicos de la Casa de Galicia de Eibar celebrará el tradicional 'gaita poteo' por las calles de Ermua, a partir de las 19.30 horas. A la misma

hora se realizará una exhibición de artes marciales en la plaza Cardenal Orbe, a cargo de la Escuela local Wuxing.

El grupo musical ermuarra Versionarios ofrecerá un concierto en la calle San Isidro, a partir de las 23 horas. A las 24 horas se celebrará la 'Gran Queimada' en el bar del Centro Gallego.

Mañana la programación comenzará a las 11.30 horas con la concentración de los grupos folclóricos invitados y su posterior desfile a la plaza. En esta edición se contará con el grupo Txindurri, Zumake, del centro Castilla La Mancha de Ermua, Os Jarteiriños Nosa Xente, de la Casa de Galicia de Sestao y su coro Saudade. A las 12 horas la 'pregoeira' Iria Bautista Fernández presentará las jornadas. La exhibición de danza y canto que llevarán a cabo los grupos invitados comenzará a las 12.15 horas en la plaza. La sesión de vermouth se iniciará a las 13.15 horas, en Cardenal Orbe, con la orquesta Compostela.

El acto del Vino de Honor para las

autoridades se celebrará a las 14.15 horas en el Centro Gallego junto con la actuación de las agrupaciones musicales de Sestao, mientras que la comida de hermandad comenzará a las 15 horas. De 19.30 horas a 22 horas se celebrará la verbena de la orquesta Compostela, que se reanudará de 24 a 2 horas.

El domingo el alarde de danzas de los grupos invitados se llevará a cabo en la plaza, a partir de las 12 horas. Allí actuarán Txindurri, Flor del Tomillo, del Centro Extremeño, Espalladoiro, del Centro Gallego de Llodio, y las alumnas de la profesora Pamela Castro, con sus sesiones de baile moderno.

El Vino de Honor se celebrará de las 12 a las 13 horas en la sede del centro. Después, a las 13 horas, se contará con la sesión vermouth de la orquesta Compostela, en la plaza Cardenal Orbe.

La actuación del grupo de Llodio Espalladoiro se repetirá a las 14 horas en la calle San Isidro. Y de 19 a 22 horas, la orquesta Compostela cerrará esta edición.

EN BREVE

'La maté porque era tuya', hoy en Antzokia

HOY, TEATRO CON SUTEGI

■ Dentro de las actividades organizadas por la Casa Cultural Cas-

tilla La Mancha de Ermua, el grupo local de teatro juvenil Sutegi Antzerkia ofrecerá hoy viernes la representación de la obra 'La maté porque era tuya'. La función comenzará hoy a las 22.15 horas en el Ermua Antzokia.

en
ER
MUAn

CARLOS
TOTORIKA
ALCALDE DE ERMUA
ERMUKO ALKATEA

VOTA
PSE-EE
PSOE
gobernar PARA LA MAYORÍA
gehiengoaren ALDE LANEAN

La Asamblea de Parados reivindica su trabajo en las obras de la variante de Ermua

■ A. L.

ERMUA. 120 personas de la Coordinadora de Parados de Bizkaia, en la que se encuentra la Asamblea de Parados de Ermua, paralizaron ayer durante unas horas las obras de la variante para plantear sus reivindicaciones a las empresas constructoras de esta infraestructura. Desde las 10.30 horas hasta cerca de las 12, estos desempleados paralizaron las tareas que se desarrollan en Areitio y Eizaga para «conseguir un puesto de trabajo en las obras que se acometen en nuestro pueblo», explicaban. «Hemos hablado con las cuadrillas que están en ello y nos comentan que

meten muchas horas e incluso en algunos casos sin convenio o con convenios inadecuados», aclaran los responsables de la asociación local. Por ello, estos ermuarras piden que les permitan trabajar esas horas y «que ofrezcan trabajo a los parados del pueblo sin tener que ir a otro lado a buscar empleados».

Representantes del colectivo se reunieron ayer con la empresa, con la que ya habían mantenido comunicación anterior, «y nos han dicho que cuando empiecen las obras del viaducto y los túneles habría posibilidad de contratarnos, pero sin ningún compromiso firme», confesaban.

DEBA

Martín Hernández gana en los 1.500 m. obstáculos y jabalina del Campeonato de Euskadi

ION FERNÁNDEZ

DEBA. El atleta debarra Martín Hernández Beitia sigue cosechando éxitos. El joven ha sumado nuevas medallas a su palmarés en la cita de Euskadi, después del éxito cosechado el pasado febrero que le dio el billete para participar en el Campeonato de España de Atletismo de pista cubierta. La temporada se ha trasladado ahora al exterior, y el cadete ha conseguido el oro en 1.500 metros obstáculos y jabalina, además de quedar primero de su grupo en la prueba de 300 metros.

Martín Hernández, del club elgoibarrés de Mintxeta, acudió el sábado a Donostia para participar en el Campeonato de Euskadi cadete. En la modalidad de 1.500 metros obstáculos se impuso con una marca de 4:44:97, después de mantener una pelea por el primer puesto con Mikel Bizente Hurtado, que finalizó con un tiempo de 4:45:76. El tercero en el podio fue Egoitz Teletxea, quien empleó 4:58:81.

El cadete debarra no se encontró con muchas dificultades para hacerse con el oro en jabalina. Tras seis intentos, su mejor marca fue



Martín Hernández, en la prueba de 1.500 metros obstáculos. :: SALEGI

de 43,14, pero los otros también le hubieran servido para alzarse con el preciado metal, ya que el peor fue de 37,95; y el segundo, Pello Lejarcegui, hizo 35,32. Oier Huici acabó tercero, con 33,32.

Las dos pruebas se llevaron a cabo por la mañana, mientras que por la

tarde acudió a los 300 metros, una prueba a la que se presentaba por primera vez. El debarra quedó primero de la final B, con un tiempo de 39:15, un poco por delante de Pablo Sánchez-poves, que terminó en 39:99. El tercero fue Iker Santos, con 40:19.

Los pelotaris de Euskal Jolas llegan a la recta final de sus competiciones

DEBA. Los torneos de pelota siguen avanzando hacia su final. La pasada jornada resultó positiva para el Euskal Jolas, ya que predominaron las victorias.

El juvenil Aldalur sigue con paso firme en el Torneo Udaberri, donde ocupa el primer puesto del grupo A de la Segunda División. El debarra suma tres victorias y ya se encuentra liderando la clasificación. La pasada jornada se impuso en la cancha del Azkoitia a Izagirre, por un marcador de 11-22. Buscará ahora mantenerse en el buen camino ante el Bergara, que va en la parte de abajo.

Los infantiles Arakistain y Azkoitia cerraron la primera fase del Udaberri en segunda posición del grupo I. Han disputado cinco partidos y han ganado cuatro y perdido uno, lo que les ha llevado a terminar por detrás del Tartaloetxe, único rival que les ha conseguido doblegar. Buena temporada de los pelotaris de Euskal Jolas.

Los alevines Beasain y Bikandi no pudieron ante el Arrasate y cayeron por 16-7, con lo que van segundos. No obstante, al estar impares en el grupo les toca descansar este fin de semana. Sus compañeros Narbaiza y Gandiaga sí pu-

dieron vencer la pasada jornada, que les permite ser terceros. Los debarras se impusieron por 10-16 en la cancha del Arrasate. En esta última jornada se verán las caras con el Legazpi, que va por detrás en la tabla.

La cartelera de pelota se limitará este fin de semana a dos encuentros, ambos se disputarán mañana en el frontón Aldats. Los alevines Gandiaga e Iciar abrirán el programa a las 17.00 horas, ante el Legazpi, y luego le corresponderá el turno al juvenil Aldalur, que buscará conseguir un cuarto triunfo a costa del Bergara.

EN BREVE

Ostolaza

La biblioteca municipal Ostolaza realizará hoy sus habituales trabajos de desinfección, lo que llevará a modificar su horario de apertura, ya que estará únicamente accesible por la mañana. Así, el centro abrirá sus puertas este día únicamente desde las 9.30 hasta las 13.30 horas.

Taller infantil

La Semana de los Geoparques comienza hoy en Deba con el taller infantil dirigido a los pequeños de entre 6 y 10 años y sus familias. Este juego empezará a las 17.30 horas, en el Palacio Agirre, y gracias a él los más pequeños de la casa «tendrán la oportunidad de conocer de cerca las aves de la zona». Se recomienda llevar prismáticos.

Udalekuak

Kolore Anitz Taldeak Udalekuak prestatu ditu. 2009, 2008 eta 2007 urtean jaiotako txikiak uztailaren 6tik 17ra edukiko dute aukera; eta 2006 eta 2003 artekoak uztailaren 20tik 30era. Izena emateko epea zabalik dago hilaren 29ra arte. Informazioa eskuratzeko 943-191383 telefonora deitu daiteke ala koloreanitz@gmail.com e-postar idatzi.

ONDARROA

El Antxoa Egune sumerge a Ondarroa en una fiesta de promoción de la especie

En total, está previsto el reparto de 8.000 pintxos de anchoa preparados por cerca de 150 personas de ocho grupos

ONDARROA. La celebración del Antxoa Egune sumerge mañana en Ondarroa, en una fiesta de promoción de esta especie. Ocho sociedades gastronómicas y entidades prepararán, con 150 personas al frente, 8.000 pintxos en esta fiesta que cumple su XV edición.

La anchoa siempre ha dado riqueza a Ondarroa y se quiere volver a homenajear y reconocer el trabajo de pescadores, comercializadores y conserveras.

A lo largo de la jornada, se darán cuenta de los diferentes pintxos que se servirán, que van desde anchoa en conserva, fileteada, tortilla, pudding, 'pla-pla', así como en croquetas, una de las novedades que se introduce en la programación.

Los organizadores han preparado una extensa programación que parte, a las 12.00 horas, con el sonido de la tradicional sirena, a la que seguirán bertsolaris, simulación de conservas, así como la habilitación de una gran piscina con agua para que los niños puedan adentrarse en la pesca de especies. No faltarán tampoco las demostraciones de manipulado de anchoa que llevan a cabo las trabajadoras



Trabajadoras de las conserveras harán demostraciones. :: ECHALUCE

de las conserveras locales.

Igualmente, a las 13.00 horas, se contará con los cánticos de los niños y niñas de la Musika Eskola, así como la participación del orfeón Kantaixe. A las 13.30, tras la intervención de los grupos de la Musika Eskola, tendrá lugar un homenaje al entrañable Miel Mutu.

Posteriormente, a las 14.00 horas, se volverá a contar con los cánticos de Kantaixe. La programación incluye un homenaje popular a todo el cuadro directivo, técnicos y jugadores del Aurrera de Ondarroa, a partir de las 20.30 horas, en el Ayuntamiento, por su ascenso a Tercera División.

Durante, la tarde, el Aurrera disputa su último partido contra el Aretxabaleta, segundo clasificado, que servirá para despedir al cuadro rojillo de la Regional.

La propia alcaldesa, Argia Ituarte, invitó a los ondarreses y foráneos a disfrutar de este día importante en el calendario ondarrés.

ERMUA

Ermua con Nepal

ION ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. Ermua ha recogido hasta la fecha cerca de 9.000 euros en la cuenta abierta en solidaridad con el pueblo nepalí, según ha informado el Consejo de Solidaridad y Cooperación Internacional. Ayuda para Nepal que el 25 de abril, sufrió un terremoto de 7,9 grados en la escala Richter, y que dejó devastado el país.

En esa cifra se incluyen los 3.600 euros que el área de Cooperación municipal de Ermua destina anualmente a ayudas de emergencia. El resto corresponden a aportaciones de vecinos de Ermua y de otras localidades como Eibar, Mallabia, Elgoibar, Gemika, Iruña e incluso Mallorca, que se han sumado al llamamiento hecho a través del grupo de Facebook 'Euskal Herriatik Nepalgo Herriarekin Elkartasuna', creado por amigos del ermutarra afincado en Nepal Miguel Luque.

Esas aportaciones se van a canalizar a través de este vecino de Ermua que lleva viviendo 10 años en

aquel país. La prioridad principal será la adquisición de tiendas de campaña para dar cobijo a la población que ha perdido su hogar, situación que se ha agravado notablemente tras el segundo gran terremoto del 12 de mayo, de 7,1 grados, que echó abajo muchas de las casas que habían quedado dañadas en el primer seísmo. Apenas falta un mes para que comience el monzón que traerá la época de lluvias a Nepal, y las consecuencias del terremoto pueden adquirir entonces su peor dimensión para una población que se ha quedado sin techo, sin infraestructuras y con la economía colapsada, en un país que ya ocupaba los primeros puestos del ranking de pobreza a nivel mundial.

El número de cuenta es Herriarekin Elkartasunerako Ermuko Elkarte, Laboral Kutxa ES83-3035-0048-64-0480064819, indicando 'Ermua con Nepal' y el contacto en Facebook está en 'Euskal Herriatik Nepalgo Herriarekin Elkartasuna'.